



AM Suisse eröffnet neues Bildungszentrum in Aarberg

Am 22./23. Juni 2018 wurde das neue Bildungszentrum in Aarberg eröffnet. Im neuen Kompetenzzentrum werden Landmaschinen-, Baumaschinen- und Motorgeräte-Mechanikern sowie Hufschmiede ausgebildet. Neu findet dort die gesamtschweizerische



Weiterbildung der Metallbauer statt. In den Erweiterungsbau wurden 11,4 Mio Franken investiert.

Das Bildungszentrum Aarberg (BZA) erweitert sein Angebot und bietet jährlich 4700 Kursteilnehmern eine zeitgemässe und bedürfnisgerechte Infrastruktur.

AM Suisse ist der Dachverband für die Fachverbände Agrotec Suisse und Metaltec Suisse und vertritt die Arbeitgeber- und Bildungsinteressen der Branchen Metallbau, Landtechnik und Hufschmiede.

www.amsuisse.ch